



Bodegones, paisajes, arte abstracto y hasta arte pop, fueron parte de las propuestas presentadas por los 60 estudiantes de los niveles de octavo de básica hasta décimo de básica, durante la exhibición de pintura realizada por la unidad educativa particular José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

La muestra, compuesta por 60 cuadros, tuvo como objetivo principal reflejar el talento que los estudiantes han desarrollado a nivel de esta disciplina artística, señala Jimmy Ronquillo, docente del área de arte de nivel inicial. “Desde segundo de básica, los estudiantes comienzan a conocer los diferentes colores, los diferentes tipos de pigmentos, mezclas, luego desarrollan habilidades creativas de manera individual y es ahí donde empiezan a aplicar todo lo aprendido”, señaló.

Valeska Hurtado, estudiante de octavo curso, dibujó el rostro de una mujer con el cabello pintado de colores y matizado con diferentes formas, “Quise hacer una representación mía. Me encantan las formas, los colores y los detalles, es algo que me apasiona”; comentó.

Al finalizar se eligió 5 cuadros que destacaron por su composición, cromática y técnica; los ganadores recibieron de la empresa Famarte, cajas grandes con material de pintura, material que les servirá para que continúen creando trabajos artísticos.